

Gap

Y aura-t-il un effet Coupe du monde de rugby ?

Le Gap Hautes-Alpes rugby (GHAR) a tenu son assemblée générale samedi 1^{er} juillet au club house de Gap.

Dirigeants et joueurs et joueuses se sont réunis samedi pour l'assemblée générale du Gap Hautes-Alpes rugby. Serge Isnard, président de l'office municipal des sports (OMS) et d'Éric Geley, président du comité départemental, étaient présents.

« Cette situation, si elle peut être bénéfique pour le club, peut vite devenir ingérable »

Le président du club, Robert Vincent, a présenté le rapport moral en s'appuyant sur trois moments qui ont marqué le club cette saison : le sursaut de l'équipe fanion qui se sauve de la relégation avec ses trois victoires en fin de parcours ; l'épisode ubuesque de la rencontre Gap/Six Fours interrompue à cause d'une bagarre et l'organisation des phases finales régionales. Il a aussi insisté sur les relations tendues avec les instances régionales et de-



Le club s'attend à une forte demande à la rentrée grâce à la Coupe du monde de rugby organisée en France à l'automne. Archives photo Le DL/Jean Arce-Menso

mandé à l'assemblée de réfléchir aux retombées de l'organisation à l'automne de la Coupe du monde en France.

L'événement pourrait attirer de nouveaux licenciés à la rentrée de septembre. « Cette situation, si elle peut être bénéfique pour le club, peut vite devenir ingérable. Il pourrait entraîner le recrutement de nouveaux encadrants, l'augmentation exponentielle des frais de déplacements, d'arbitrage et des dépenses couran-

tes, dit-il. Nous avons déjà exploré plusieurs pistes. Est-ce que cela sera suffisant ? Il y a du pain sur la planche dès lundi soir à la réunion du conseil d'administration. »

Le rapport d'activité présenté par la secrétaire Guylaine Joblet et complété par l'intervention des éducateurs de chaque catégorie laisse apparaître, pour la saison 2022/2023 une augmentation des effectifs. 305 licences ont été enregistrées des Baby rug-

by/M6 aux seniors sans oublier la section féminine, le toucher et les Old-Biaous (les anciens). Une activité débordante dans tous les secteurs : compétitions, animations diverses, stages et les finales régionales.

Les chiffres égrenés par la trésorière, Véronique Reynier, font état d'un budget qui a atteint les 200 000 € (dont 45 % pour les frais de déplacement) et annoncent un léger déficit compensé par les réserves.

juillet 2023